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La foi, dans le corps, use de la puissance qui est dans la Tête. Il est du ressort de la foi
de reconnaître ce qui est en Christ et d’agir en conséquence. 

Si nos cœurs ne comptent pas toujours sur l’amour et la puissance de Jésus, comme
pouvant  s’exercer  actuellement  en  notre  faveur,  la  mémoire du  passé  ne  nous  sera
d’aucune utilité : la mémoire n’est pas de la foi. 

La foi est une dépendance actuelle de Dieu. 

Tout ce que la foi peut attendre de Christ, la foi l’obtiendra. 

Nous nous prévalons de la bonté de Dieu aujourd’hui : demain arrive, et nous nous
rejetons sur nos propres ressources par incrédulité. 


